

# Die Aktion Sorgenkind war einfach toll

## Clara-Zetkin-OberschülerInnen helfen behinderten Kindern

Tolles Treiben herrschte Sonnabend vormittag auf dem Schulgelände der Beeskower Clara-Zetkin-Oberschule.

Viele Stände waren aufgebaut. Bäckerei Michel hatte Brötchen kostenlos zur Verfügung gestellt, die von Schülerinnen der Klasse 5c beschmiert und köstlich angeboten wurden.

Schüler der Klasse 7b und 7c brachten Poster, Kinderbücher und Schallplatten von zu Hause mit und verkauften sie.

Die Landfleischerei Ranzig bot Schlachtebeutel an und spendete eine Riesenschlagwurst für die Tombola.

20 Prozent des Erlöses vom Imbißangebot spendete Solana-Center. Schulfotograf Christoph Petras von der Firma „fotomic“ wartete mit einem Superangebot auf. 16 Paßfotos gab's für 10 DM, wovon drei DM in die Kasse der Aktion Sorgenkind gingen.

Die Klasse 4a verkaufte selbstgezüchtete Topfpflanzen und selbstgebastelte Marionetten.

Der Schülerfreizeittreff gestaltete eine Bastelstraße.

Und wer Lust hatte, konnte auf einem Pony reiten.

10 Prozent des Erlöses vom Imbißverkauf spendierte der Getränk-

keservice Schenk, der auch noch ein 5-Liter-Faß mit Bier für die Tombola zur Verfügung stellte. Der Eisgroßhandel Pantke war mit von der Partie und spendete einen Teil des Erlöses vom Eisverkauf.

Dies und vieles andere war umrahmt vom Jugendblasorchester der Musikschule, einer Schülermodenschau mit Modellen der Firma Krumnow und Miß D, von Versteigerungen und und und.

Ebenso buntes Treiben und viele Gäste in den Klassenräumen, wo gezeigt wurde, was die Schulkinder im Projektunterricht lernen.

So erzählte die Klasse 1b in Liedern und Sketchen von einem Tag, den sie erlebten.

Die 4. Klasse präsentierte sich mit Schneewittchen und die 2. Klasse mit Puppenspiel.

Die Schülerredaktion „Zeitgeist“ verkaufte ihr Extrablatt und freute sich, daß bereits gegen 10.00 Uhr 38 DM in der Kasse klingelten.

Als die Idee aufkam, die Aktion Sorgenkind am Kindertag zu starten und den Erlös der Behindertenschule zur Verfügung zu stellen, rührten die jungen „Zeitgeist“-Redakteure die Werbetrommel so stark, daß das Echo noch lange nachklingen wird.

MARLENE FRIEDRICH



Ein schöner Tag für viele Familien am Nachmittag des 1. Juni auf dem Burghof in Beeskow, wobei die Kinder die Ehrengäste waren, denn es war ja ihr Tag. Viel Beifall gab's für „Die goldene Gans“ (Fotos).